### RETOS PARA EL Escolapios CUATRIENIO M Sa laicos/as

#### Para cultivar la espiritualidad y priorizar los procesos vocacionales



poner en valor la diversidad vocacional de la CCE:
Visibilizar con aniversarios, gestos, envíos...
Visibilizar nuestra vocación en encuentros en general y con escolapios religiosos.

Contribuir más a la cultura vocacional:
ayudar a que la gente se plantee opciones en las etapas.
Recordar los momentos clave del proceso de la pastoral vocacional.



Acompañar los procesos vocacionales:

De quienes están abriendo caminos

de posibles personas vocacionables.

Desde la comunidad reforzando con acompañamientos

personales.



Refrescar nuestra espiritualidad compartiendo más oración y vida, lo celebrativo.



Compartir calendarios para posibilitar la conexión entre lugares.

### RETOS PARA EL **CUATRIENIO**

#### Para acompañar la pastoral juvenil y su liderazgo

Visibilizar nuestra vocación como escolapio aico/a en el catecumenado juvenil. Que haya momentos explícitos durante todo el proceso.

Que discer tenga una presentación explícita de las propuestas vocacionales escolapias.

> Ver cómo trabajar esto en la dinámica de envíos, comunidades de techo.

preguntarnos qué escolapio laico/a necesitan nuestros jóvenes.

coordinar con el equipo "jóvenes y EEPP" la visibilización de esta figura











#### 3.Para responder al mundo y a la Iglesia



ser factor de sinodalidad como caminar conjunto con religiosos y CCE



Desarrollar mensajes con nuevos símbolos, metáforas, lenguajes, para dar a conocer una nueva manera de ser Iglesia y de estar en el mundo.



Detectar y dar a conocer los elementos de nuestra vocación que construyen una nueva manera de ser vida religiosa e iglesia y mundo.



Aportar, recordar a la CCE y a las pequeñas comunidades que estamos, somos para la misión de transformar el mundo



# RETOS PARA EL Escolapios CUATRIENIO Marcos/as

### 4. Para actualizar el carisma escolapio y fortalecer la CCE

Participar en espacios y encuentros más allá le Emaús: Orden, Frater General, Red Itaka Escolapios

dar testimonio y visibilizar nuestra vocación de EL, como manera de fortalecer la CCE.



Profundizar en la reflexión de la ministerialidad de los/as EL



Propuesta de contar con una dedicación (liberación) de un/a EL que impulse esta vocación.



Fortalecer la dimensión celebrativa de la CCE para que sea más convocante y participativa: vivencia positiva, esperanzadora

# RETOS PARA EL Escolapios CUATRIENIO M Sa laicos/as

#### Para acompañar y cuidar especialmente a las más vulnerables



Disponibilidad para la misión: reforzar presencias.

Contribuir a la cultura vocacional: avanzar en planteamientos y opciones personales, priorizando opciones hacia las personas más necesitadas.



Incorporar a los proyectos locales una mirada desde los grupos más desfavorecidos o minoritarios. Feminismo, ecología integral, pobreza...



Cómo acompañar a quienes están abriendo camino en nuestra vocación: pensar la forma concreta el curso que viene.



Animar la vida comunitaria. Nuevo sujeto escolapio. Remarcar los pasos dados: calendario de opciones definitivas



Centralidad de la construcción del Reino-transformación social. Ministerio del niño pobre. Cómo profundizar?

Desarrollar nuevos símbolos, lenguajes, narrativas inclusivas para los tiempos actuales: contradiscursos.